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@centris

Jetzt wo in ein paar Monaten schon High Sierra vor der Türe steht bis du mit Yosemite schon
ziemlich weit hinterher.

Normalerweise sollte ein Upgrade auf El Cap funktionieren. Da ich aber nicht weiß was du so
alles in Clover drine hast was für Kexte du in Verwendung hast 6 wo sie bei dir liegen. Nach
deinen Angaben im Profile ist allein schon Clover hoffnungslos veraltet. Da rate ich dir lieber
gleich zur kompletten neu Installation & gegebenenfalls Anwendung der neusten Methoden um
den Hacki zum laufen zu bringen. Und damit es sich auch lohnt kannst du gleich zu Sierra
wechseln.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32840-neuinstall-oder-update-generelle-
vorsichtsma%C3%9Fnahmen-und-tipps/?postID=333855#post333855

https://www.hackintosh-forum.de/index.php/User/6926-centris/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32840-neuinstall-oder-update-generelle-vorsichtsmaßnahmen-und-tipps/?postID=333855#post333855
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32840-neuinstall-oder-update-generelle-vorsichtsmaßnahmen-und-tipps/?postID=333855#post333855

